



Primeras Planas

Canadá aprieta y México aplaude
Vichy sorprende a conductores en plena hora pico
Anuncian antídoto contra aranceles
Claudia lanza Plan México para mitigar los aranceles de Trump
Comercio entre México y EU, en niveles récord pese a Trump
Guerra comercial de Trump: reviran afectados; sufren bolsas y armadoras
'EU nos da trato preferencial'
Ejecutan al "Cabo 30"
¡Así del precipicio!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Congreso pide a los 16 alcaldes combatir el robo de autopartes

Uno de los principales delitos que se han disparado en la CDMX es el robo de autopartes, en cinco meses de la actual administración, se han asegurado mil toneladas; por ello, es necesaria la participación de las y los alcaldes de las 16 demarcaciones en el combate a este flagelo, pidió la diputada Adriana Espinosa de los Monteros. Cabe recordar al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, en lo que va de esta administración se han detenido a 231 personas vinculadas al robo de autopartes y asegurado más de mil toneladas de piezas automotrices. [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#)

Convoca SSC a dar hogar a un peludo en Adoptatón

En el marco del Día Mundial de los Animales Callejeros, que se conmemora el 4 de abril, la **Brigada de Vigilancia Animal**, de la SSC, llevará a cabo el evento, el cual es un espacio dedicado para brindar a los animales la oportunidad de ser amados a través de la adopción responsable, esto, en un esfuerzo conjunto entre diferentes autoridades del Gobierno de la Ciudad de México. Los interesados en recibir en su familia a algún animalito podrán acudir este sábado 5 abril a partir de las 10:00 horas a las instalaciones de la BVA, en Xochimilco. [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#) / [Eje Central](#)

Inspeccionan a 254 bikers en Iztacalco

Con 254 revisiones a motociclistas y 16 remisiones a depósito vehicular, personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC** implementó el dispositivo "Salvando Vidas", en la alcaldía Iztacalco, para fomentar la conducción segura y evitar accidentes. Como parte del programa, los uniformados realizaron 254 revisiones, de las cuales trasladaron 16 motocicletas a un depósito vehicular por no cumplir con la documentación reglamentaria, realizaron 17 infracciones por no respetar el Reglamento de Tránsito, efectuaron 51 amonestaciones verbales y aplicaron 103 pruebas de alcoholímetro. [24 Horas](#)

Van a desplegar dos operativos

La alcaldía Iztapalapa desplegará un operativo vial y otro de seguridad para la 182 Representación de la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo, adelantó la alcaldesa Aleida Alavez. En entrevista, la edil explicó que este despliegue involucra a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la PA, GN y la FGJ, además de Personal Civil de la alcaldía. Comentó también que prevén dos millones de visitantes, a quienes les garantiza salvar su integridad durante el evento. [El Heraldo de México](#)



Aseguran madera ilegal

Elementos federales y **capitalinos** clausuraron un centro de almacenamiento en Iztacalco, donde aseguraron 115.6 metros cúbicos de madera ilegal. En el operativo, catalogado como el más importante hasta el momento, participaron 134 efectivos. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Implementan operativos para reducir la velocidad

A fin de reducir el número de incidentes viales, agentes de Tránsito implementan el operativo Reductores de velocidad en las principales vialidades de la CDMX. Los elementos realizaron estos patrullajes en vialidades como Eje Central Lázaro Cárdenas, Viaducto, Calzada Ignacio Zaragoza, Canal de Río Churubusco, entre otras. Estas calles, precisó **la SSC**, han sido identificadas como corredores de alta velocidad, especialmente durante la madrugada, cuando el tráfico es menor. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Recibe apoyo limitado la Universidad de la Policía en CDMX

La **Universidad de la Policía de la Ciudad de México**, que cada año gradúa a miles de elementos, este 2025 tuvo un mínimo incremento en su presupuesto anual a pesar de que el último año aumentó su capacidad para formar a policías que posteriormente se integran a los distintos cuerpos de uniformados. De acuerdo con las últimas cifras de 2024, entre 2019 y 2024, egresaron 9 mil 24 policías en alrededor de 38 generaciones, donde cada año concluyeron con su formación entre 7 y 8 generaciones. [Basta](#)

Se disparan 245.8% en 6 años sanciones por fotocívicas

De 2019 a 2024, las infracciones fotocívicas aumentaron 245.8 por ciento, al pasar de dos millones 89 mil 413 a siete millones 256 mil 842, de acuerdo con la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. Por su parte, el Reglamento de Tránsito establece que, a partir de tener cuatro puntos restantes en la matrícula, los automovilistas deberán cumplir con un mínimo de dos horas en favor de la comunidad. [La Razón](#)

La detienen por agredir una mujer de 80 años

Elementos de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer por presuntamente agredir a su suegra, una mujer de la tercera edad, en su domicilio ubicado sobre calle Lerdo 90, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#)

Detienen por segunda ocasión a El Muela

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo, por segunda ocasión, a Gael "N", El Muela, un sicario y extorsionador de la célula identificada como UJ40, conformada por jóvenes que operan para La Unión Tepito, en el primer cuadro de la capital. El sujeto portaba un arma de fuego tipo pluma y diversas dosis de droga cuando caminaba sobre calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos. [El Universal](#)

Caen 2 marchantas de mota en la CEDA

En un operativo de conjunto, elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC** y personal de la Secretaría de la Defensa Nacional detuvieron a dos personas que comercializaban marihuana en la Central de Abastos en la alcaldía Iztapalapa. A las detenidas se les decomisó un total de 29 macetas que contenían dicha planta. [Basta](#)

Choca Metrobús, hay once heridos

Un camión tipo torton impactó el frente de una unidad del Metrobús, dejando un saldo de 11 personas heridas en su interior. El hecho se registró sobre Poniente 140 y calzada Vallejo, en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron paramédicos, quienes atendieron a los lesionados, mientras elementos policiacos detuvieron al chofer responsable. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



La Defensa, GN y SSC reforzarán seguridad

Con la participación de la GN, SEDENA, SSC, FGJ y áreas operativas de la alcaldía, se llevó a cabo el gabinete de Seguridad Ciudadana y Construcción de la Paz en Magdalena Petlalcalco, en la alcaldía Tlalpan, como parte del programa Nuestro Pueblo se Transforma, que se implementa de manera intensiva en pueblos y colonias de la demarcación. La jornada fue encabezada por la alcaldesa Gabriela Osorio, quien destacó la importancia de trabajar de forma coordinada con el GCDMX y con instancias federales para atender los temas de seguridad, movilidad y servicios desde el territorio. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Comerciantes de autopartes cierran Ermita Iztapalapa tras detención de dos compañeros

Comerciantes de piezas automotrices bloquearon la calzada Ermita Iztapalapa, tras otro operativo contra la venta ilegal de autopartes realizado por la FGJ. Durante la diligencia hubo algunos enfrentamientos entre locatarios y policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes apoyaron en la acción, por lo que dos vendedores fueron detenidos, lo que causó indignación entre los otros comerciantes. Ante ello, alrededor de 100 personas bloquearon la vialidad exigiendo la liberación de los sujetos. [La Jornada](#)

Bloqueos ahogan al Centro Histórico de la CDMX

En 2024, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** registró 109 marchas en el Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc, de acuerdo con datos de Transparencia. Es decir, uno de cada tres días un grupo de cinco, 10, 100 o miles de manifestantes bloquearon o entorpecieron alguna vialidad del primer cuadro de la capital, representando una pérdida para trabajadores de hasta cinco horas y media para llegar a su empleo y otras dos para regresar casa. [El Universal](#)

Por primera vez, resguardarán fuerzas federales los carnavales en Milpa Alta

Los carnavales, que empezarán este fin de semana en Milpa Alta, por primera vez serán resguardados por fuerzas federales, que no sólo vigilarán las fiestas patronales, sino que se tiene previstos operativos especiales en las comunidades, informó el alcalde, Octavio Rivero. Se determinó reforzar la seguridad con recorridos por diversos puntos de la demarcación con el apoyo de efectivos de la GN, la Semar y del Ejército, así como con **elementos de la SSC de la CDMX**. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Columna La Conversación en las Redes Sociales: Imagen del día

Personal de la Subsecretaría de **Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** implementó el dispositivo "Salvando Vidas", en calles de la alcaldía Iztacalco, con el objetivo de fomentar la conducción segura y evitar accidentes. [Reporte Índigo](#)

Columna Línea 13: Concierto de reguetón a punto de salir de control

Momentos de angustia vivieron funcionarios de la alcaldía Venustiano Carranza, luego de que miles de jóvenes decidieron dar un portazo al concierto de reguetón que se realizó en el estadio de béisbol Fray Nano. Conforme se acercaba el inicio del evento, los jóvenes se aventaban para ingresar, por lo que se solicitó la presencia de **policías de la SSC** para controlar a la turba que estuvo a un punto de generar el descontrol. [Contra Réplica](#)



Columna Línea 13: Sin freno el robo de autopartes

Uno de los delitos que las autoridades capitalinas no han logrado controlar es el robo de autopartes, que lo mismo ocurre en Gustavo A. Madero que en Iztapalapa o Cuauhtémoc. Es por ello que las autoridades capitalinas relanzaron el programa de verificación de los productos en negocios que venden autopartes. Según el gobierno capitalino, van más de mil 300 autopartes incautadas en diversas alcaldías, lo que representa un duro golpe para la delincuencia que no se quedó atada de manos y realizó una serie de manifestaciones para exigir el freno a **los operativos**. [ContraRéplica](#)

Columna Arsenal: "Triunfalismo esquizofrénico" / Francisco Garfias

A propósito de la inseguridad. Nos enteramos que la noche del pasado sábado fue asaltada la sede de la revista Impacto, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco. Ya se presentó la denuncia correspondiente ante el MP. Su director, Héctor Gandini, hizo un llamado a la **Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX** y a la fiscalía capitalina para que el asalto no se quede en el clásico "estamos investigando". [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 07/2025 por el que se modifica el Acuerdo 52/2024 por el que se crea la Unidad de Seguridad y Educación Vial "Educadores Viales", como cuerpo especializado de la Policía de Proximidad, publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el 08 de octubre de 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Edicto: SSC

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XL, el 01 de abril de 2025, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra Fase XL, se desprende que, mediante publicación en la página web de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley. [El Sol de México](#)

Policiazo

Ejecutan al "Cabo 30"

Un grupo de hombres armados asesinaron a balazos a Rodolfo "S", alias El Cabo 30, presunto líder del Cártel de Sinaloa, lo interceptaron en calle Pedro Moreno, del pueblo de Topilejo, alcaldía Tlalpan. A la escena del crimen acudieron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los cuales resguardaron el lugar, no se reportaron detenidos. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

"Nadie te va a decir qué hagas o qué no hagas"

En los talleres que se encuentran dentro de los reclusorios de la ciudad existen personas que toman el trabajo como una forma de comprometerse consigo mismos para no volver a cometer errores. "Nadie te va a decir qué hagas o qué no hagas. Aquí es opción de cada persona seguir un camino recto o hundirse", "trabajando aquí tengo más de diez años haciendo motos, carros, todo lo que tenga ruedas", mencionó un reo. [Excélsior](#)



Columna A ras de suelo: Sin dejar a nadie atrás: Boxeo por la Paz y el Desarrollo / Eunice Rendón

Este 6 de abril, en el marco del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, México alzaré la voz y los puños con un mensaje claro: el deporte es una herramienta poderosa para construir paz, prevenir la violencia y promover la inclusión. En México, hay más de 230 mil personas privadas de la libertad, de las cuales el 40% aún no ha recibido una sentencia. Además, existen desafíos significativos en los **sistemas penitenciarios** del país, tales como la sobrepoblación y limitación en los recursos. En ese contexto, el deporte se presenta como una alternativa poderosa para transformar los espacios de reclusión en entornos de desarrollo y segundas oportunidades. [El Universal](#)

Justicia

Detiene a dos mujeres involucradas en la muerte de Ivón Maricela López

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX confirmó el hallazgo sin vida de Ivón Maricela López Rosendo, quien desapareció el pasado 30 de marzo en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Su cuerpo fue localizado el 31 de marzo en un camino de terracería en el municipio de Xoxocotla, Morelos. [ContraRéplica](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#)

Columna La Quinta Transformación: Llega Liv Golf y el Soft Power Saudi a CDMX / Darío Celis Estrada

Vaya forcejeo el que se vive en la FGJ capitalina. Bertha Alcalde no ha podido nombrar a la o el Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción. La candidata de Bertha es Adriana Greaves, fundadora y directora de TOJIL. Pero la exfiscal Ernestina Godoy, hoy Consejera Jurídica de la Presidencia, impulsa a José Gerardo Huerta, actualmente titular de la Unidad de Asuntos Internos de la misma fiscalía. Parece que ninguna de las partes cede, pues a dos meses del relevo de Ulises Lara, la nueva fiscal no ha podido llenar esa vacante. Vamos, cada día se torna más difícil el nombramiento. [El Heraldo de México](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#SSC

PROMUEVEN ADOPCIÓN DE ANIMALES
DE COMPAÑÍA



FOTO: ESPECIAL